

## **Grußwort**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrte Gäste,  
liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

herzlich willkommen in der Hannah-Stockbauer-Halle im Röthelheimbad Erlangen. Die Erlanger Stadtwerke sind von der Stadt Erlangen mit der Betriebsführung der städtischen Bäder beauftragt. Als Bäderbetreiberin freuen wir uns sehr, dass der Turnerbund 1888 Erlangen e.V. eine so bedeutende Schwimmsportveranstaltung in unserem Hallenbad ausrichtet.

Gemeinsam mit dem Organisationsteam vom Turnerbund 1888 haben sich unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf das sportliche Großereignis vorbereitet. Wir haben uns angestrengt, beste Rahmenbedingungen für die diesjährigen Bayerischen Jahrgangs- und Junioren-Meisterschaften zu schaffen.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünschen wir viel Freude und viel Erfolg bei ihren Wettkämpfen und hoffen, dass sich alle Gäste in unserem Röthelheimbad wohlfühlen werden.

Matthias Exner  
Kaufmännischer Vorstand  
Erlanger Stadtwerke AG